



### 学校教育目標

- ・自ら学び考える生徒
- ・心豊かでたくましい生徒
- ・礼儀正しい生徒
- ・働くことに喜びをもつ生徒

安松中学校ホームページ⇒

<https://yasumatsu-j.edumap.jp>



校長 松本 信寿

## ゆく年くる年

12月を迎え、今年も残りわずかとなりました。校庭の木々が冬の装いへと変わり、朝の冷たい空気が年の瀬を感じさせます。4月に安松中学校に着任してから8か月が経ち、生徒の表情や行動から確かな成長を感じています。生徒が成長していく姿は、学校の明るい雰囲気をつくりだし、私たちも元気をもらう日々でした。

さて、毎年、12月12日（漢字の日）に清水寺で「今年の漢字」が発表されることを知っている方も多いと思います。今年を表す漢字一文字として、最も応募数が多かった漢字が選ばれます。今年はどんな漢字が発表されるのか、とても楽しみにしています。

では、皆さんが考える自分の漢字一文字は何でしょうか。私は「輝」という漢字を選びました。振り返れば、安松中学校では、生徒が輝く場面がたくさんありました。授業では、集中して考えたり、友達と協力しながら課題に取り組む様子が見られました。また、テストに向かう真剣な眼差し、最後まで諦めず取り組む姿には心を打たれました。各学年の旅行的行事や合唱祭、体育祭などの行事では、様々な困難を団結して挑戦し乗り越えていく姿、クラスはもちろん、学年全体で力を合わせた瞬間に生まれる一体感、そのどれもが皆さん、一人一人の輝く姿として私の心にはっきりと残っています。こうした生徒の姿から私が今年を象徴する漢字として選んだのが「輝」です。一人一人の努力、仲間との絆が輝き、学校全体が力強く前に進んだ一年となったと思います。

まもなく新しい年が始まります。「一年の計は元旦にあり」という言葉がありますが、年の初めは自分の目標や願いを静かに見つめ直し、新たな一歩を踏み出す大切な時期です。今年の輝きに磨きをかけ、来年はさらに自分自身を高める一年にしてほしいと願っています。失敗を恐れず、挑戦を楽しみ、努力を続ける姿勢こそが、皆さんの未来をさらに輝かせる近道となります。

結びに、日頃から本校の教育活動を支えてくださる保護者の皆様、地域の皆様には、改めて感謝申し上げます。皆様の温かい眼差しとご協力があってこそ、生徒は安心して学び、挑戦することができます。日々の声掛けや見守り、そして何よりも生徒の背中をそっと後押ししてくださることに、教職員一同、励まされております。

これからも、学校教育目標を実現し、生徒が安心して過ごすことができるよう、教職員一同、心を一つにして取り組んでまいります。



# 11月の様子

## 命の授業【11月7日】

1年生を対象として、命の授業が実施されました。前半は、妊婦さんの体験したり、近隣のお母さん・お父さんと一緒に来てもらった赤ちゃんと触れ合うなど、とても貴重な経験をさせていただきました。ご協力いただいた赤ちゃん、お母さん・お父さん、ありがとうございました。

後半は、2名の助産師さんに来ていただき、命についてお話ししていただきました。



## 土曜参観日【11月8日】

1時間目から多くの保護者の方にご来校いただきました。普段から一生懸命授業に取り組む生徒たちですが、保護者の方に参観していただき、いつも以上に授業に真剣に、楽しそうに取り組む姿が見られました。



## 普通救命講習【11月11、12日】

消防署柳瀬分署の皆さんを講師にお迎えし、3年生を対象とした「普通救命講習」を実施しました。講習では、心肺蘇生法やAEDの正しい使い方、緊急時の通報や安全確保の方法など、命を守るために必要な知識と技能を分かりやすく学びました。



## 生徒会本部任命式【11月21日】

新生徒会本部の任命式を行いました。まずは、これまで学校の中心となって活動してきた旧生徒会本部の皆さんのが登壇し、一人ひとりが在任期間を振り返りながら、温かい挨拶を述べました。そして、新生徒会本部から決意表明が行われました。一人ひとりから、これから活動に向けて力強い言葉が述べられ、全校生徒も真剣に耳を傾けていました。

## ふれあい花壇づくり【11月7日】

6組の生徒たちが所沢航空記念公園にて「ふれあい花壇づくり」に参加しました。地域の方々のご指導を受けながら、パンジー・ビオラの苗を一つひとつ丁寧に植え付けました。植栽場所には色とりどりの花が並び、これから季節を彩る明るい花壇が完成しました。

生徒たちは協力して作業を進める中で、自然や環境を大切にする心を育てることができました。



## 13校スポーツ交流会【11月13日】

所沢市民体育館で特別支援学級を設置する中学校13校がスポーツ交流会を開催しました。様々な学校の生徒が混ざって9色に分かれ、玉入れ、ゴロドッジ、リレーで汗を流しました。

競技が進むにつれ、互いに仲良くなり、応援の声も大きくなりました。他校との交流を通じて、本校の生徒もまた一つ成長する機会となりました。



## 11月の表彰

11月11日の学校朝会で表彰しました。

・埼玉県科学教育振興展覧会

銅賞

1年:F・Sさん

## 家庭教育学級【11月20日】

ファイナンシャルプランナー(FP)の方をお招きして、第3回家庭教育学級を開催しました。

お金について色々と考える機会となりました。当日は8名の方にご参加いただきました。いくつか感想を紹介します。

・「お金に働いてもらおう」という言葉が印象に残りました。お金の管理について夫婦で話し合っていくことが大切だと思いました。

・大変わかりやすく、お金を取り巻く環境や資産形成のことを学ぶことができました。

## 〈12月の主な予定〉

2~4日(火~木)職場体験(2年)

8~12日(月~金)面談(3年)

17日(水)交通安全教室(1年)

19~23日(金~火)学期末短縮

23日(火)給食最終日

24日(水)2学期終業式